

Cuba met l'accent sur l'adaptation des populations côtières aux changements climatiques



La Havane, 26 décembre (RHC).- Cuba applique un projet pour augmenter la capacité d'adaptation aux changements climatiques de populations côtières dont bénéficieront 21 000 personnes dans les provinces d'Artemisa et de Mayabeque, dans l'Ouest de notre pays.

L'initiative, appelée « Manglar vivo » (Manglier Vivant), cherche à créer, en 5 ans, une barrière naturelle contre les inondations côtières et à récupérer 7 318 hectares de mangliers et des zones boisées dans des marais.

Sur une frange de plus de 80 kilomètres de côte dans la zone de notre pays la plus vulnérable aux effets adverses du réchauffement global, au passage d'ouragans et à l'élévation du niveau de la mer, l'on prévoit le reboisement et la préservation des mangliers qui sont une barrière naturelle contre les inondations, contre l'érosion et contre l'intrusion saline.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79854-cuba-met-laccent-sur-ladaptation-des-populations-cotieres-aux-changements-climatiques>



Radio Habana Cuba